

Einladung

Zum Bürgerinformationsabend – Wärmenetz Sulzheim

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Zuge der bevorstehenden Sanierung des Abwasserkanals in den Straßenzügen Schulstraße, Wilhelm-Behr-Straße und Otto-Drescher-Straße wird es notwendig sein, diese Straßen umfassend zu öffnen. In diesem Zusammenhang prüft die Gemeinde Sulzheim, zusammen mit der ÜZ Mainfranken eG, ob sich die Errichtung eines Nahwärmenetzes in Sulzheim realisieren ließe. Dabei würde sich die einmalige Gelegenheit bieten, parallel zu den Sanierungsarbeiten auch die Wärmeleitungen mit zu verlegen. Sollte dies umsetzbar sein, könnten sich daraus Kostenvorteile beim Bau des Wärmenetzes ergeben, die wiederum möglicherweise zu günstigeren Verbraucherpreisen für eine regionale Wärmeversorgung führen könnten. Ziel ist es somit, eine nachhaltige, regionale und zukunftsfähige Wärmeversorgung für die Gemeinde Sulzheim zu ermöglichen.

Diesbezüglich möchten wir Sie gezielt über die laufenden Prüfungen informieren und mit der ÜZ Mainfranken eG zu einer Infoveranstaltung einladen.

Wann? Dienstag dem 24.06.2025 ab 19 Uhr in den Bürgersaal unseres Rathauses Sulzheim

Themen des Abends:

- **Das geplante Nahwärmekonzept:**
Sie erhalten einen Überblick über die grundlegende Funktionsweise eines Wärmenetzes, den technischen Aufbau sowie die möglichen Energiequellen des Wärmenetzkonzeptes.
- **Voraussichtlicher Wärmepreise:**
Es wird eine Bandbreite voraussichtlicher Endkundenpreise vorgestellt. Diese Preise hängen maßgeblich von der Zahl der teilnehmenden Haushalte sowie dem individuellen Wärmebedarf ab.
- **Fördermöglichkeiten für Interessierte:**
Wir informieren Sie über mögliche staatliche Förderprogramme, mit denen der Anschluss an das Nahwärmenetz finanziell unterstützt wird.
- **Weitere Schritte:**
Abschließend informieren wir darüber, welche Zeiträume für eine Entscheidung und Umsetzung vorgesehen sind und wie interessierte Bürgerinnen und Bürger sich aktiv einbringen oder vormerken lassen können.

Ein zukunftsfähiges Wärmenetz lebt vom Mitmachen. Jede Interessensbekundung stärkt das Projekt und erhöht die Chancen auf eine gemeinsame, sichere und vor allem bezahlbare Wärmeversorgung – unabhängig von fossilen Energieträgern und Preisschwankungen am Energiemarkt. Nehmen Sie teil und gestalten Sie die Energiezukunft unserer Gemeinde aktiv mit!

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und den Austausch mit Ihnen.



Ihr / Euer
Jürgen Franz Schwab
Erster Bürgermeister

